

Prevé Cepal menor crecimiento para AL (Reforma 24/04/17)

Prevé Cepal menor crecimiento para AL (Reforma 24/04/17) Reuters y EFE Santiago, Chile (24 abril 2017).- La economía de América Latina y el Caribe se expandiría un 1.1 por ciento en el 2017, dijo este lunes la Cepal, ante un menor desempeño de países sudamericanos y una agudización de la crisis en Venezuela. Esta proyección se encuentra levemente por debajo de la estimada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en diciembre del 2016, que era del 1.3 por ciento. Para Brasil y México, las mayores economías de la región, la Comisión mantuvo su proyección de un crecimiento del 0.4 y 1.9 por ciento, respectivamente. Está BM dispuesto a ayudar a Venezuela En el caso de Colombia, Chile y Perú, muy vinculados a la producción de materias primas, la Cepal redujo ligeramente sus cálculos de expansión del Producto Interno Bruto (PIB). La Cepal destacó el ajuste a la baja en el caso de Venezuela, que pasó a una esperada contracción del 7.2 por ciento para este año desde un cálculo anterior de una caída del 4.7 por ciento. Según el organismo, para sostener el mayor crecimiento esperado en el 2017 es necesario dar más dinamismo a la inversión y aumentar la productividad por la vía de la innovación, con sostenibilidad ambiental y protegiendo el empleo. H